

起源・同性愛と金ケ立

同性愛

かかまでは何か暗い感じで、商戸の匂いがしますから、同性愛という言葉を借りてみます。

簡単にはホモヒレズですね。でも同性愛といつては、ほんとにそくなのかなあ、と思いたいところもあります。だ、てつまり、男は男同士、女は女同士、男同士の一人は女役なのだし、女同士の一人愛し合うにはまちがいなければ、その時は男優なのですからね。い、これれば、同性の中に異性を感じることではありませんか。

愛し合うやのやり方にしても、私は実現ケイエン不足へ女同士のことは餘り聞いたばかりとなりります。

售記という比二うに、ホモの二ヒが歴史をさす。
紀元前二千年の頃のことだそうで、いまから勘定すれば三十七年前の話です。
当時のペレスチナの首都ロンドムといいましてが、そこで男同士が愛し合うことが流行して、となりの国々にも広が、たため、ついに天の神が怒、てしまい、凶の雨が降り、穀物の露が落ちてきて、都市も完全に全滅したといふ話がそれなんです。

男色の二ヒソドミーとか、ソドミズムといふのは、この大昔の都市の名がソドムだ、たからにとりいります。

女の方は……

ついでにガの方の話をすが、こ、ちはガリシヤかほじのて、アソブオーリうすぐれに女商人とそのなかまの女たつび、男ヒバカにする運動を延しこへいきの中ヒ連ヒはちがいますか、美の神ヴィーナスドリを崇拜する

リ想像したり、だけですか、だけと、ケのいのゆるオカマにしてからが、女と女ちがう場所での女のモノの代用をさせることでしよう。
ヘ女の方面的には、もう少しリラックス道具がある方たいですね。古来からの張型というのや、いわゆるシリコシリコが使うヒ、と別のや、とにかく、同性愛とい、こも複数にそくではない。相手を異性に見えてるか、反対に自分を異性とサッカクするか、そくいうものだとしか考えられません。

で、そんな愛の形は、一体いつこう図まつたのでしようか。

旧約聖書

カトリックの人が大切にする旧約聖書の創

る出すには、たのが最初でそつです。
しかし実際には、美の神ヴィーナスの代りに、女たちが女たち同士で、といふことだ。エのでしよう。この運動の起、た町の名セレスボスといります。だからで勇士はレスビア二などのです。

やが一ツボンでは、
マリニヤといえど異色の方だ、て大いにさかんでしたが、よその国はとモかく、リガニヤボンではどうだったか。

ことの始まりはどうでもいいとして、私たちに思い出せるこ千變万化する彼の、とは芝居、小説のは一つの型が異色だ。自かにいくつもありま

す。
たヒ之ば、源氏と他人々をさうであるのは、かの趣味でなくとも、他の人の自由だ、やめろ平家が戦う一の谷のとはいえど、

熊谷太郎直寛は平家の若达者である平教盛を相手にしたけれど、命を助けようとした。が子と同じ年頃でカワイソウと用了たことには、こますが、月んどうにそつてたうか。

夫は熊谷直寛、肉東のタクマシイ中年のサムライは、京彼らのは、そりど若い教盛に、ムラムラときたのではないか。それで何とか助けたくなつた、でも助けられなかつた。

私はこんなふうに思つたのです。
源平時代では、みの義経と弁慶の關係にも、同じじつは尋ねてできます。

弁慶は坊主、坊主はもともと身色のつかんな世界です。だから元法師ベンケイが五條の橋の上で、カワイラミイ義経に受け止、受け止めるはなく焼いたのです。

そして義経は、静御前とが足利内蔵だとか、女といふことをしてゐるのに、元法師ベンケイは、ついでに焼いて木しテ、死ぬまで義経につくしたのではないか。

私の想像はフケツビヒルのやうだけれど、これは有名だし、みんなもうなまくにちがいなと思います。

トノサマヒカルはの話はいくらでもある。それからで、さもい、た坊主の話も多い。江戸時代、薩摩茶屋というのがいまでいうゲイバーみたいなものでした。ゲイバーは日本本番まで日本でないが、カゲマ茶屋は本番でバリでした。

薩摩のほかに、毛呂家とか、色子とかいうのが当時の呼び方で、これはあくまん多くさか本番まで日本でないが、カゲマ茶屋は本番でバリでした。

江戸時代、薩摩茶屋といひ物で、これはあくまん多くさか本番まで日本でないが、カゲマ茶屋は本番でバリでした。

女形

歌舞伎役者の女形は、エラクロウ、ロマ角頭、アンコヒカンペに似ています。へ刑務所のアシコは金のアンコーブ仲介者じゃありません。彼らしい男といふことです。そしてカンペとは、木の中の河童が人間の肛門に手をつけてキモを取る伝説からの名前です。

金ヶ崎以前の金ヶ崎、つまり明治三十六年より前、今の関西藤から北の方にながら、こいだムカデ長屋、ケンテキ長屋、日野長屋なんてところに、おかま稼ぎの人々も住みはじめたよつに看えられます。

こうです、江戸時代から明治の初期、中期にかけてです。

カマガサキ起源

貧しい中間者。

二州は今も昔もひとりもののが庄倒時に多いあります。つまりセックス不自由。

とりとく、町中にあがまでもいいや、

歌舞伎役者の女形は、エラクロウ、ロマ角頭、アンコヒカンペに似ています。へ刑務所のアシコは金のアンコーブ仲介者じゃありません。

彼らしい男といふことです。そしてカンペとは、木の中の河童が人間の肛門に手をつけてキモを取る伝説からの名前です。

かくて一、

貧民の集合生活地には、彼らもまた貧民の一人であるあかまを集合して住むやうになつた。

モチロン、ただ貧しいというだけではなく、結局は少數派であり偏り同性愛者であるかまが、身を重じてくらすには貧民集合地域が好都合だ、などいうことがあります。

そこいらあら二州、読者各自の考えもさかせて下さり。

とりとくモナリ一章、オソマツでした。